

Medienmitteilung

Bevorstehender Wechsel im Präsidium des Verwaltungsrates der RUAG International Holding AG

Zürich, der 28. Februar 2025 – **Der Präsident der RUAG International Holding AG, Dr. Remo Lütolf, wird im Verlaufe der nächsten Wahlperiode die bei Bundesunternehmungen übliche Altersbeschränkung von 70 Jahren erreichen. Wie mit dem Eigentümer bereits abgesprochen, wird er an der Generalversammlung vom 20. Mai 2025 nicht zur Wiederwahl antreten.**

Die Nachfolgeregelung ist Sache des Bundesrates. Der Entscheid des Parlaments vom 10. März 2025 über die Motionen der Sicherheitspolitischen Kommissionen des Nationalrates bzw. von Ständerat Dittli ist eine wichtige Weichenstellung für die zukünftige Ausrichtung der RUAG International und ihres Verwaltungsrates. Die Motionen fordern entweder einen Stopp der Privatisierung der Raumfahrtsparte Beyond Gravity oder wollen diese unter klaren Auflagen weiterhin ermöglichen.

Kontakt für Medienschaffende:

Philipp Bircher, VP Communications & Branding +41 79 790 11 81, philipp.bircher@beyondgravity.com

RUAG International ist ein Schweizer Technologiekonzern mit Fokus auf die Luft- und Raumfahrt. Das Unternehmen mit Standorten in sieben Ländern gliedert sich in die Bereiche Space und Aerostructures. www.ruag.com